

Buenas prácticas médicas y adecuados procedimientos en atención a recién nacidos en Jornada de Neonatología



Jornada Virtual de Neonatología

Sancti Spíritus, 18 nov (RHC) La II Jornada Virtual de Neonatología se desarrolla desde el pasado lunes, hasta el próximo día 20, en el Hospital General Provincial Camilo Cienfuegos, en esta ciudad.

La importancia de la lactancia materna, el tratamiento a neonatos hipotróficos y prematuros, los cuidados del personal de enfermería en el servicio de Neonatología de los centros de la Atención Secundaria de Salud, enfermedades que requieren intervención quirúrgica en los primeros días de vida, y la incidencia de la COVID-19 figuran entre los temas debatidos.

El doctor Manuel López Fuentes, presidente del Comité Organizador del foro, dijo que todos los temas son de gran utilidad para los profesionales vinculados directamente a la especialidad, y destacó la actualidad del método Piel a Piel o Mamá Canguro, el cual les facilita a estos menores la estimulación temprana de los músculos de la succión y de la deglución, además de la interrelación psicológica entre mamá-bebé.

También en la cita auspiciada por la Oficina del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia en Cuba y por el Grupo de Neonatología de la provincia de Sancti Spíritus, entre otras filiales de sociedades científicas relacionadas con la Pediatría en el archipiélago cubano, se ha reconocido el desempeño del personal de Enfermería en las unidades de terapia neonatal.

Participan en la reunión, médicos, enfermeros, y otros profesionales de distintas especialidades sanitarias, quienes comparten sus experiencias en el tratamiento a disímiles dolencias del neonato, todo lo cual, aseguran varios participantes, resulta muy provechoso por cuanto contribuye a mejorar la asistencia a esos niños.

Al intervenir en el encuentro, la doctora Liset López, jefa del Grupo Nacional de Pediatría, resaltó la labor que se lleva a cabo en el territorio espirituario, el cual, dijo, muestra resultados excelentes como expresión de la constancia de los equipos de Neonatología, de la Atención Primaria de Salud y de todo el sistema sanitario de cara a la asistencia y a la actividad científica. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/305300-buenas-practicas-medicas-y-adecuados-procederes-en-atencion-a-recien-nacidos-en-jornada-de-neonatalogia>



Radio Habana Cuba